



Am Samstag 18.05.24

trafen wir uns auf dem Kilbi-Platz. Die Eltern redeten noch sehr lange. Und dann fuhren wir endlich los. Als wir im Lagerhaus eintrafen wollten wir als erstes die Umgebung und das Lagerhaus erkundigen. Der erste Eindruck war schön und es war sehr kalt. Danach gingen wir draußen spielen. Am Abend gab es Rahmschnitzel. Dann mussten wir am Brunnen Zähne putzen gehen. Am Schluss gingen wir schlafen.

Am Sonntag 19.05.24

sind wir früh aufgestanden. Wir hatten eine Wanderung geplant. Wir machten uns bereit. Jeder nahm etwas in den Rucksack. Wir redeten viel beim laufen. Als wir am Gantrischsee ankamen, suchten wir einen schönen Platz zum Bräteln. Wir spielten und hatten Spass. Gegen den späten Nachmittag zu gingen wir wieder ins Lagerhaus zurück. Danach assen wir Znacht.

Am Montag 20.05.24

assen wir das letzte mal Frühstück. Danach packten wir unsere Sachen zusammen. Wir assen noch Zmittag und fuhren danach wieder ab. Es war sehr schön im Gantrisch, doch freuten wir uns auf Zuhause. Wir trafen uns wieder am Kilbi-Platz. Unsere Eltern holten uns dort ab und jeder fuhr nach Hause.